



Wenn Bier übersiedelt: Zwettler Bier baut Logistik aus Bierkisten auf Wanderschaft

(Zwettl, am 24.10.2024) Die Privatbrauerei Zwettl erweitert ihre Kapazitäten und setzt auf eine moderne Logistik. Im Zuge des Großprojekts rund um die Errichtung einer neuen Abfüllanlage, die im nächsten Jahr auf dem Gelände der derzeitigen Logistikhalle entstehen soll, wurde nun der erste Schritt erfolgreich abgeschlossen: Die Logistik hat ein neues Zuhause am Stadtrand gefunden.

Die rund 8.700 m² große Halle in der Franz Forstreiter-Straße nimmt ab dem 4. November ihren Betrieb auf. Karl Schwarz, Geschäftsführer der Brauerei, erklärt: „Wir bündeln hier alle Logistikströme an einem Ort und schaffen damit optimale Voraussetzungen für die Zukunft.“ Die ersten Bierkisten werden derzeit übersiedelt, bevor die neue Halle ihre volle Funktion aufnehmen kann.

Feierliche Einweihung mit Bockbier-Anstich

Zur Präsentation des neuen Logistikzentrums lud die Brauerei ihre langjährigen Partner aus Landwirtschaft und Gastronomie sowie die Freiwilligen Feuerwehren, die im September beim Hochwassereinsatz in Zwettl im Einsatz waren, ein. Unter dem Motto „Vom Feld auf den LKW“ wurde der Startschuss für die neuen Räumlichkeiten gefeiert. Ein besonderer Moment des Abends war der Fassanstich des Zwettler Bockbieres „Roter Granat“, der den Auftakt zu dieser neuen Ära in der Logistik symbolisch untermalte.

Fotocredits:

Fotograf & © Christoph Kerschbaum für Privatbrauerei Zwettl, honorarfrei abdruckbar

Über Zwettler:

Die Privatbrauerei Zwettl mit Sitz im nördlichen Niederösterreich wird als Familienunternehmen in der fünften Generation von der Brauerfamilie Karl Schwarz geführt. Die anspruchsvollen, regionstypischen Biere werden in Gastronomie und Handel vorwiegend im Osten Österreichs verkauft. Dank intensiver Kooperationen mit Landwirten stammen Hopfen und Gerste aus der Region, das Brauwasser sprudelt aus eigenen Quellen. Die Begeisterung für handwerklich hergestellte Spezialbiere ist bei jedem Produkt erleb- und spürbar. Das kreative Spiel mit Hopfen und Malz ist eines der Erfolgsrezepte der Brauerei. Die Bierbrauer „mit Herz und Seele“ leben ihre Leidenschaft für Biere mit immer neuen Biertypen aus. Zwettler engagiert sich in der Region für Kunst und Kultur und ist Hauptsponsor des Neptun Staatspreises für den Schutz des heimischen Wassers. Die Brauerei ist Mitglied der Interessensgemeinschaft „Die Freien Brauer“ sowie der heimischen „CulturBrauer“, aktiver Partner der „Vereinigung der unabhängigen Privatbrauereien Österreichs“ sowie der Niederösterreichischen Wirtshauskultur und mehrfacher Preisträger des European Beer Stars.

www.zwettler.at

www.bierwerkstatt.at

Rückfragehinweis Privatbrauerei Zwettl:

Rudolf Damberger

Marketingleiter Privatbrauerei Zwettl

T: +43/2822/500-0

rudolf.damberger@zwettler.at